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24 марта, председатель Думы  города Томска Сергей Ильиных встретился с
представителями органов  территориального общественного самоуправления и
активистами, работающими  с гражданами по месту жительства.

  

      

Участники «круглого стола» обсудили  перспективы развития движения
территориального общественного  самоуправления, вопросы обучения председателей и
членов домовых  комитетов, проблемы организационной и финансовой поддержки ТОС
и другие  вопросы.

  

Руководство ТОС мкр."Наука" присутствовало на этом заседании.  На заседании
представители нашего ТОС, а также других ТОС города озвучивали то, с какими
препятствиями они сталкиваются в процессе реализации различных программ, как
решают проблемы. С.Ильиных заслушал представлителей ТОС и предложения по
оптимизации деятельности территориальных самоуправлений. Его задача была - понять,
что важно для работы с населением на местах, и донести это до депутататов города
Томска.

  

Будем надеяться, что результатом проведенной встречи станет улучшение жизни в
микрорайонах Томска!
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